



Santiago de Cali, 07 de enero de 2022

### Circular de Vicerrectoría

Para: Toda la comunidad del Colegio Alemán de Cali  
De: Vicerrectoría  
Asunto: retorno presencial a clases el martes 11 de enero de 2022

Cordial saludo estimada comunidad del Colegio Alemán de Cali.

Como ya es de conocimiento público, el Ministerio de Educación respondió negativamente a la solicitud del alcalde de Cali del día de ayer (enero 6), por tal razón el próximo martes 11 de enero reiniciaremos las clases bajo modalidad presencial; en tal sentido, les solicito tener en cuenta los siguientes lineamientos:

- Por ningún motivo deben enviar sus hijos(as) al colegio con **síntomas relacionados con Covid-19** (síntomas de gripa, fiebre, tos, secreción - congestión nasal, dolor de garganta, dolor de cabeza, malestar general, dificultad para respirar y no percibir olores/sabores); **se debe iniciar aislamiento preventivo de siete (7) días tan pronto se manifieste el primer síntoma**. Esto aplica así no sea un caso de Covid-19 confirmado. **Quienes en este momento ya estén en aislamiento preventivo deben comunicarlo al Colegio y regresar a clases cuando lo terminen.**
- En el caso que se presenten estudiantes en el colegio con alguno de los síntomas indicados anteriormente, desde el Colegio se establecerá comunicación con los padres con el fin de que sean recogidos inmediatamente. Les pedimos el favor de evitar estas situaciones que ponen en riesgo la salud de la comunidad.
- Las personas que hayan tenido un contacto estrecho (estar sin tapabocas, más de 10 minutos y a menos de dos metros de distancia con un caso positivo) que se encuentren asintomáticas y tengan su esquema de vacunación completo, **no deberán realizar aislamiento preventivo.**
- Quienes lleguen de viajes nacionales o internacionales este fin de semana, aunque no presenten síntomas gripales o similares, se recomienda que estén durante la semana en casa, es una decisión familiar.
- Todos los estudiantes que falten a clases cualquiera sea la razón, los padres deben enviar excusa a primera hora del día informando las razones de tal ausencia, por favor hacerlo al director y la secretaria de la sección respectiva con copia al jefe de curso y al servicio médico.
- Por motivos de salud o de aislamiento preventivo se prestará el servicio virtual de las clases a todos los estudiantes cuyos padres reporten oportunamente su ausencia. Les solicito a las familias y estudiantes que reciban las clases virtuales tener mucha paciencia y flexibilidad con la conexión, pues dicho proceso es dispendioso tanto para los profesores como para los colaboradores del área de tecnología.

Es indispensable ser estrictos en el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad, por lo cual les solicito el favor de hablar con sus hijos(as) en casa acerca de la responsabilidad que tiene cada estudiante en el uso permanente y adecuado del tapabocas (llevar tapabocas de repuesto), lavarse las manos frecuentemente y guardar mínimo la distancia de un metro, así se podrán minimizar posibles contagios.

Finalmente, es oportuno indicarles que, ante la actual situación pandémica en aumento, se podrían presentar a tal grado ausencias de estudiantes o de profesores, que algunos cursos o secciones, se podrían ver obligados a recibir las clases virtualmente por el período(s) de tiempo que dure la emergencia.

Les comparto la publicación de la alcaldía de Santiago de Cali del día de hoy:

[CLIC AQUÍ PARA VER EL ENLACE](#)

Gracias por su atención.



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali  
Avenida Gualí # 31  
Ciudad Jardín, Cali



© 2019 Colegio Alemán Cali